

# ひきスポ Vol.03

自粛モードの毎日に一粒のスパイスを

編集・発行：なるにわ

# こもりんピックは 今夏開催!

# オリ・パラ1年延期も

2020  
開催だ、開催!



「どこまでゴーン」競技用の特殊ボックス

## 優勝者には「お肉券」

2020年のオリンピック、パラリンピックは、新型コロナウイルスの影響で、1年程度延期されることが決定された。しかし、アスリートへの影響、チケットの取り扱い、大会経費の増加、経済への影響など、さまざまな課題が山積している。

一方、本紙創刊号(2018年4月1日)で報じた通り、本大会では第3のオリンピックとして「こもりんピック」を開催することが決まっていた。決め手はコストゼロの開催要件だった。今回の延期にあっても、延期したところで誰も何も困らないのだが、逆に、そのまま開催しても何も問題がないため、「こもりんピック」のみは、2020年夏に予定通り開催されることとなった。

注目される実施競技は、大きな楽器箱にこもって国外へ脱出する競技「どこまでゴーン」、風刺やギャグを思いついても自粛し続ける「自粛耐久レース」、各自の自宅でひきこもり生活のQOL(生活の質)向上を競い合う「安心ひきこもりレース」、何を訊かれても口ごもり続ける「口外禁止で守秘令」、直径1メートルの透明のボールにこもって坂を転がる「ライク・ア・ローリング・ストーン」など。優勝者には、副

賞として政府から「お肉券」が授与される。オリンピックが延期されたいま、「こもりんピック」には、各国のテレビ局が放映権獲得をめぐって激しい競争を起しているが、はたして、これらの競技が映像として成り立つのか、疑問の声もある。

◎こもりん競技に熱視線  
一方、こもりんピックだけではなく、他の競技においても、こもりん競技が導入されつつある。たとえば、自動車レースの最高峰と言われるF1では、開幕戦のオーストラリアGPが直前で中止となり、開幕の見込みが立たないなか、「eスポーツ・ヴァーチャル・グランプリ」を開催し、現役F1ドライバーとテストドライバーが争うことになった。

また、eスポーツの世界大会「Intel World Open」の決勝が7月に東京で開催される。種目となるゲームは、「ストリートファイターV」と「ロケットリーグ」で、全世界どこからでも参加できる。

新型コロナウイルスの影響で各種スポーツが中止や延期を余儀なくされるなか、いま、「こもりん競技」に熱い視線がそがれている。

# ひきこもる系 今年呼びかけ中止

コロナウィルス影響 世界的ひきこもり事態を受け

**なるにわラジオ** NNR/フォロ 大阪天満橋

恥ずかしながら帰ってきました。1年ぶりのOA!

なるにわラジオはyoutubeから聴けます。

4月1日00時OA  
(過去放送も聴けます)

00:00 帰ってきた「なるにわラジオ」  
「なにものか」でなくともよい場所「なるにわ」がお贈りする「なるにわラジオ」。仕事もしんどい、ニートするのも、ひきこもるのもしんどい、上から目線で支援されるのもイヤやし、なんか知らんけど生きてるのしんどいわって、日々、悶々としているみなさんと、ぐだぐだの時間を過ごすラジオ番組です。  
パーソナリティ：谷口、山下

2014年から毎年4月1日に呼びかけられていた「ひきこもるデー」だが、今年2020年は呼びかけをしないことが主催者から発表された(なるにわラジオ第47回放送)。

「ひきこもるデー」は、当初「全国ひきこもり

デー」として日本全国に呼びかけられ、100万人を超える参加があった。翌2015年には「世界ひきこもるデー」と銘打って、呼びかけを英語でも行なった。その後、「ひきこもる」と名詞にする、「自分はひきこもり」と言えるのか?」など、

線引きの問題が生じるので「ひきこもるデー」と動詞的な名前に変更して現在にいたっている。主催者発表では、毎年「ひきこもるデー」には全世界から約1億人の参加があり「全人類の休日」になっているとのことだったが、今年も新型コロナウイルスの影響で、さらに多くの人々が世界中で強制的にひきこもらざるを得ない状況に置かれている。期せずして「ひきこもるデー」の呼びかけが世界を席巻してしまっただけでなく、今年も「ひきこもる」の必要はない」との判断にいたった。また、来年度以降は状況を見て、呼びかけるかもしれないとのこと。

## 声

◇名指しの迷宮  
今でもときたま、ある当事者を「彼女ら彼ら」と名指しする記事を見かけます。たとえば、ひきこもりの状態の彼女ら彼らには、社会的サポートが欠かせないなどと記事があったりします。書いている人は、「彼女ら彼ら」と「自分」(はちがうのだと、無自覚な線引きをしていっているように感じます。しかし、逆に「私たち僕ら」と、軽々しくいっしょにするのもちがうように感じます。無自覚に線引きしたり、わかったような気になったりしてしまう。そういうことっ



て、自分にもあります。『ひきスポ』を読んでも、ださっている読者の方にも、そういうことってありませんか? 【こもりん成人(年齢不詳・宇宙外在住)】

◇おっさんずギャグ  
三十路を前にして自分のおっさん感が止まりません。よく年をとると涙腺がゆるむ、皮膚がたるむ、腹がゆるむなどと言いますが、何より脳のコンプライアンス部門がゆるむ、

◇不謹慎ながら  
ひきスポ、不謹慎な新聞ですが、この苦しい状況のなかだからこそ、ぜひ第3号を出してください。期待します。  
【哀悼・変なおじさん】

でも、20代前半に比べれば、確実に生きやすくなりました。恥も外聞もありません。恥ずかしなからおっさんずギャグでレッツラゴンです。  
【100日後にもラーメンマン】

# WHO 全世界の国連加盟国に 緊急ひきこもり指令

WHO(世界ひきこもり機関)は、2020年4月1日、全世界の国連加盟国に緊急ひきこもり指令を出した。新型コロナウイルスCOVID-19の感染が拡大するなか、世界各国では、学校の一時休校、人の集まるイベントの中止、生活必需品ではない店舗などの閉鎖、外出制限、都市の封鎖(ロックダウン)など、多くの人が自宅を過

ごすことを余儀なくされている。そして4月1日、ついにWHO(世界ひきこもり機関)が緊急ひきこもり指令を发出するにいたった。指令内容は「不要不急の社会的参加(義務教育を含む就学、非常勤職を含む就労、家庭外での交遊など)を回避し、原則的には6カ月以上にわたって、おおむね家庭にとどまり続けること(他者と交わらない



深刻なマスク不足のなか登場した  
新型マスク(1198円)

かたちでの外出をしていてもよい」となっている。なお、WHOは、指令対象は原則として新型コロナウイルスの陽性に

## 悲劇ではなく喜劇?

もどくひきこもり状態とは一線を画した非ウィルス性の場合としているが、実際には確定診断がなされる前の状態が含まれている可能性は低いことには留意すべきである」としている。

流通や生産活動も停滞するなか、世界規模で経済への深刻な影響が懸念されているが、一方で、これまでの経済状態は過剰な生産と消費によって無理やり拡大されてきたのであって、コロナウィ

ルスによって、それが可視化されたのだとも言える。各国でひきこもりを命じられた人びとは、現在の状況をどう受けとめているのだろうか。

イタリア北部ミラノで自宅待機を命じられているマリオ・コモリオーネさん(42歳)は、本紙の電話取材に対し「深刻な事態だけど、こういうときこそ落ち着いて生活することが必要さ。パスタをゆでなきゃならないんで、もう切るよ。チャ

オ!」と話した。また、アメリカ東部ゴッデムシティのホアキン・パペキンさんは「トランプをすんならジョーカーが欠かさないね。人々は気づき始めている。これは悲劇ではなくて喜劇なんだ。君には理解できないだろうけど、オレが狂っていると思うかい? 狂っているのは、この世界さ」と話すと、大声で笑い続けた。

は社会の害悪であるかのように見なされてきたが、そもそもは、多くの人が過剰な生産のために過剰な労働を強いられることが、そこからこぼれる人への憎悪となってきたのだと言える。そして、さまざまな問題を生み出してきた。

新型コロナウイルスの影響は早期の収束が望まれるが、必要なことは、ウィルス対策にとどまらず、人びとが強いられるひきこもり生活を通して、この社会のあり方を根本から問い直していくことだろう。

【ゴッデムシティ支局・クラウン浅田】

**ひきスポ 第3号**

発行日：2020年4月1日(水)

編集・発行：なるにわ

〒540-0036  
大阪市中央区船越町1-5-1  
NPO法人フォロ  
E-mail: communitas@foro.jp  
http://www.foro.jp/narywa/  
郵便振替口座 00900-1-25564  
加入者名 特定非営利活動法人フォロ

上から目線、押しつけがましい、説教くさい、根性論、人情、善意……

※まとめ買いはお控えください

気になりませんか?  
その臭い

**NEO 昆臭力**

※使用上の注意  
・用量用法を守ること。  
・顔面には吹きかけないこと。  
・経口摂取しないこと。  
・あくまで対症療法です。

シュッと一吹き  
支援臭が消える!

カメ虫エキス+クマゼミ粉末を新たに配合  
気になる支援の臭いを99%除去(※個人差があります。)

空気を変えよう  
**ヘステ**

※印刷は各自で。ただし、なるにわにカンパいただいた方には創刊号実物を差し上げます。郵便振替の際、「なるにわカンパ・新聞希望」と明記ください。